
令和５年１２月１８日

校 長 原田 政文

【 上江交流フェステバル 】

12 月 3 日(日)の上江交流フェステバルでは、皆様方にたいへんお世話になりました。
ちょっと寒い時もありましたが、予想以上の人出と賑わいで､上江地区の皆様の温かさ

とまとまりのよさを改めて感じたところでした。

寄付金やバザー品など地区の皆様方には唐突な依頼を申し上げ、失礼いたしました。

ご賛同いただき、ありがたく感謝しております。

このフェステバルは、児童・生徒が地域に貢献できることは何か？からスタートし、

子どもから出た考えを、実行委員会（上江地区自治会代表、まちづくり協議会代表、民

生児童委員代表、育成会代表、ＰＴＡ役員、上江小中職員代表、生徒会役員）で企画運

営したものでした。初回となる今回のフェステバルが成功のうちに終えることができて

嬉しく思っております。

上江地区の方々に多数お越しいただいたおかげで、参加した子どもたちに以下のよう

な点でいい経験を味わわせることができました。（私見です 願望も込めて）

・ 人前で発表したことで喜びを与えることができ、子どもたちも達成感や成就

感を味わった。

・ 中学生は裏方として活動し、みんなの役に立っているという自己有用感を感

じることができた。

・ 地域のよさをさらに感じることができ、地域の一員であるという実感がわい

た。（まちづくりは自分たちも関われることを実感した。 いずれは地域を支

えたいという思いが深まった。など）

また、学校運営協議会では、次のような意見を聞くことができました。

・ 保育園の頃と比べて成長していて感激した。懐かしい人とも会えて、会話に

花が咲いた。このような地域の祭りが近年なくなっていたので、とてもよい機

会だった。



・ 新体操の演技が素晴らしかった。来場されていた高齢者の方々も喜んでいた｡

花火もよかった。来年は計画に余裕をもって行うといいかと思う。今後継続さ

せるために体制を整える必要があるかもしれない。

・ 児童・生徒が少ない中で保護者の協力が素晴らしかった。

・ 子どもたちの元気な声が聞こえてきて嬉しかったと地区の方が言われた。

子どもたちが自分たちでステージを盛り上げ、のびのびと発表していた。子

どもたちも楽しかったと言っていた。

実行委員の皆様方、たいへんお疲れ様でした。手伝っていただいた保護者の方々、あ

りがとうございました。来年度もぜひ、みんなの力で「上江交流フェステバル」ができ

ることを願っています。

【 (株)ミヤザキ 社長 講話 】 【 門松 】
西諸の小中学校に多大なご寄付をいただきま こしき会の皆様方の支援のおかげで、

したミヤザキ株式会社 社長山之上道廣様より ２年ぶりに小中学校に門松が飾られま

ご講話いただきました。 した。参加していただきましたＰＴＡ

【講話の内容】 役員環境整備部の皆さん、児童・生徒

・ 知識も大事だが、経験からくる知恵を身 の皆さんありがとうございました。来

に付けてほしい。 年は（も）たくさんの福と幸が舞い降

・ うまくいく人は、「約束を守る人」「優し りてくることを願っています。

い人」

・ 変えられないのは過去、悔しさを糧に未

来に向かってほしい。

・ 周りを見て、感じ取る力をつけることを

意識してほしい。

・ 苦労すること。余裕をもつこと。

【 雑巾の寄付 】
中上江、上上江、西上江、田代、今西の高齢者クラブ

の方々より、雑巾の寄付がありました。たくさんの雑巾

ありがとうございました。子どもたちは無言で時間いっ

ぱい清掃しています。きれいな学校を維持できるよう

使わせていただきます。

１月行事 小学部 中学部
１日(月) 元旦 １日(月) 元旦
８日(月) 成人の日 ８日(月) 成人の日
９日(火) 全校集会 ９日(火) 全校集会
11日(木) クラブ 11日(木) 学力診断テスト(1･2年)
15日(月) 委員会 12日(金) 学力診断テスト(1･2年)
16日(火) 校外学習(3年) 18日(木) ＰＴＡ立番指導
18日(木) ＰＴＡ立番指導 社会人の声を聴く会(1年)
23日(火) 給食感謝集会 教育相談 飯野高校グローカル発表(2年)
24日(水) 教育相談 23日(火) 栄養教諭授業(1年)
25日(木) クラブ 私立高入試事前指導
29日(月)～英検 Jr.(6年) 24日(水) 私立入試


